



## VILLA BERGMANN

*Suites Meran*

### DIE VILLA BERGMANN SUITES MERAN – HISTORISCHER ALTBAU, NEU INTERPRETIERT

Liebevoll und behutsam restauriert und dabei den Zauber einer vergangenen Epoche bewahrt, empfängt die Villa Bergmann Individualreisende, Kulturgebeisterter und Genießer mit ihren fünf individuellen Suiten in ruhiger Altstadtlage, inmitten der beschaulichen, traditionsreichen Kurstadt Meran.

Im Jahre 1873 vom Architekten Karl Moeser für eine Kaufmannsfamilie aus Linz im Stil des Historismus erbaut, blickt die Villa Bergmann in den vergangenen 140 Jahren auf eine bewegte Geschichte zurück: So war hier beispielsweise eine Schneiderei zu finden und später dann die Ordination eines Hausarztes, bevor sie schließlich Jahrzehnte lang als Privatwohnhaus diente. Das Haus blieb in der ganzen Zeit nahezu unverändert. Dadurch hat es auch seinen besonderen Charme bewahrt und seinen ursprünglichen Charakter beibehalten, der heute den Reiz dieses kleinen aber feinen Refugiums ausmacht.

2013 haben wir diese bezaubernde Altstadtvilla, die uns schon Jahre zuvor durch ihre Besonderheit aufgefallen ist, erworben und es uns zur Aufgabe gemacht, es im alten Glanze aber unter neuen Vorzeichen wieder erstrahlen zu lassen. Mit Bedacht restauriert und mit liebevollen Details ausgestattet, bietet die Villa Bergmann heute modernen Wohnkomfort und leisen Luxus.

Unser Bestreben war es, mit Handwerkern aus der Umgebung und unter Verwendung vorwiegend einheimischer Materialien, die alte Bausub-

stanz so weit wie möglich zu bewahren. Original restaurierte Dielenböden aus Lärchenholz, die alten konservierten Holztüren und Fensterstöcke ebenso wie die antiken Kachelöfen und die von uns freigelegten Wandbemalungen schaffen eine Atmosphäre, die nur einem Altbau innewohnt.

Neu ist selbstverständlich die gesamte Haustechnik – nur so können wir unseren Gästen Nachhaltigkeit und Authentizität mit höchstem Komfort bieten. Das Mobiliar haben wir bewusst der damaligen Zeit des Historismus entsprechend ausgewählt. Die sorgsam ausgesuchten Einzel- und Liebhaberstücke haben wir vom Fachmann aufwendig restaurieren lassen und mit geraden Linien und reduziertem, modernen Design kombiniert.

So ist ein elegantes Urlaubsdomizil entstanden, das durch seinen persönlichen Charakter besticht, Raum für Geschichte lässt und als besonderer Rückzugsort für Reisende anmutet. Wir freuen uns, dass die Villa Bergmann nach dieser behutsamen und aufwendigen Restaurierung im Sinne des Denkmalschutzes nun auch in die Kategorie der denkmalgeschützten Gebäude Südtirols aufgenommen wird.

Treten Sie ein und lassen Sie sich von der Atmosphäre einer vergangenen Zeit verzaubern...

Ihre Gastgeber  
Familie Harald Stuppner  
Bauherr, Eigentümer und Architekt

*Harald Stuppner*